



Question Suite à adultère

Par **eric0018**, le 12/09/2015 à 04:34

bonjour, il y a quelques années ma femme m'a trompé, j'avais passé l'éponge, nous avons quitté la région pour repartir sur de bonnes bases. Mais, depuis quelques semaines ils sont en contact téléphonique, que puis je faire juridiquement pour que cela cesse ?
En vous remerciant

Par **cocotte1003**, le 12/09/2015 à 05:47

Bonjour, à part discuter sérieusement avec votre femme, juridiquement vous ne pouvez rien y faire, cordialement